
Requeiro a Vossa Excelência, Senhor Presidente da Câmara, nos termos do art. 264,

VII, do Regimento Interno, cumpridas as formalidades legais e ouvido o Plenário desta Casa

Legislativa, que seja encaminhada indicação ao Prefeito da Cidade do Recife, Sr. João

Campos, e ao Secretário de Educação do Recife, Sr. Fred Amâncio, para troca de horário

das obras que estão sendo realizadas na Escola Octávio de Meira Lins, situada na Rua José

Rebouças,nº 141, Vasco da Gama, uma vez que a poeira, o ruído excessivo e a produção de

entulhos, inerentes à reforma, estão prejudicando o aprendizado dos estudantes e

resultando em condições de trabalho insalubres para os profissionais da educação.

JUSTIFICATIVA

A Escola Municipal Octávio de Meira Lins, situada na Rua José Rebouças, nº 141,

Vasco da Gama, foi contemplada pelo Programa Escola no Grau, lançado no dia 30 de junho

de 2022, pela Secretaria de Educação, cujo objetivo é requalificar 200 unidades

educacionais e construir novas escolas e creches em todas as regiões da cidade.

No entanto, o mandato da Vereadora Liana Cirne recebeu denúncias de que as obras,

executadas em horário letivo, durante a ministração das aulas, estão prejudicando a rotina

escolar, as aulas para os alunos do fundamental 1 e da educação infantil estão sendo

ministradas de forma online.

REQUERIMENTO Nº 5665/2023
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APROVADO
27ª Sessão Ordinária - 23/05/2023
ROMERINHO JATOBÁ 
Presidente



Destaca-se que reforma, como qualquer outra, causa poeira, ruído excessivo e

produz entulhos. Assim, ao requalificar a escola em horário escolar, além de prejudicar a

frequência e o aprendizado dos estudantes, o trabalho desempenhado pelos profissionais da

unidade de ensino torna-se insalubre.

Segundo os relatos, em razão do ruído, estudantes colocam as mãos nos ouvidos,

choram e reclamam do barulho da construção, e que o pó produzido ocasionou doenças

respiratórias em alguns dos membros da escola. Ademais, os entulhos e quebra de paredes

podem ser nocivos ao ocasionar em acidentes.

Neste sentido, considerando que a reforma está impossibilitando o bem-estar da

comunidade escolar, o aprendizado, a produtividade, e a concentração dos estudantes,

requer-se aprovação deste requerimento, para que seja feita indicação ao Prefeito da

Cidade do Recife, Sr. João Campos, e ao Secretário de Educação do Recife, Sr. Fred

Amâncio, para troca de horário das obras que estão sendo realizadas na Escola Octávio de

Meira Lins, situada na Rua José Rebouças,nº 141, Vasco da Gama, uma vez que a poeira, o

ruído excessivo e a produção de entulhos, inerentes à reforma, estão prejudicando o

aprendizado dos estudantes e resultando em condições de trabalho insalubres para os

profissionais da educação.

Sala de Sessões da Câmara Municipal do Recife, 16 de maio de 2023.

Liana Cirne Lins

Vereadora (PT)
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